



Peso pierde frente a volatilidad; BMV extiende su racha negativa

MERCADOS

2 MAY, 2019



POR: REUTERS

CIUDAD DE MÉXICO.- Este jueves en la apertura de mercados, el peso inicia su sesión volátil y la Bolsa mexicana de Valores (BMV) pierde en su octava sesión consecutiva. Esto tras la esperada decisión por parte de la Reserva Federal, al mostrar pocas ganas de recortar su tasa de interés.

La moneda local cotizaba en 19.0314 por dólar, con una pérdida del 0.2 por ciento, frente a los 18.9938 pesos del precio de referencia de Reuters del miércoles. Más temprano llegó a apreciarse en la sesión hasta las 18.9401 unidades.

El referencial índice S&P/BMV IPC, integrado por las acciones de las 35 firmas más líquidas del mercado, cedía un 0.49 por ciento a 44,379.49 puntos.

"La moneda mexicana borró las ganancias ... al reducirse (un poco) la especulación entre los inversionistas de que el próximo movimiento de la FED sería un recorte de tasas de interés", escribieron los analistas de CI Banco en una nota para sus clientes.

